

EL CARDENAL EMBAJADOR

Hoy regresa de América el Emmo. Cardenal Benlloch

Valencia debe tributarle un grandioso recibimiento



Valencia debe sentirse llena de júbilo y alborozo en el día de hoy. Uno de sus hijos más esclarecidos, Príncipe de la Iglesia e ilustre por sus virtudes, vuelve a su seno después de llevar a cabo una excelsa misión, doblemente apreciada para todo español, de espiritualismo de raza y creencias. Por doquier ha sido agasajado y enaltecido, como tributo que la América hispana rinde al legado de la madre España, que con su afabilidad característica ha recorrido la mayor parte de las repúblicas del Nuevo Mundo, sembrando gérmenes que, al hoyecer y florecer en lozanía, podrán dar frutos que vincularán más estrechamente aquellos pueblos jóvenes con nuestra Patria. Y como de todas las características del insigne purpurado, su valencianismo campea como nota atrayente y de simpatía seductora, hemos de recibirle con los honores debidos a su jerarquía y con la efusiva gratitud hacia el hijo de esta tierra que abrigó la fama de Valencia con los matices de su personal renombre.

Però al rendir nuestro saludo de bienvenida al Cardenal embajador, hagámoslo con plena conciencia del aplauso que tributamos. No tan sólo vitores y hurras que se desvanecen con el grito que proferimos, ni chasquemos las manos en algazara efímera. Pensemos que su viaje a América es principio de una política, la única que, por tendencia secular y por determinismos de raza, idioma y espíritu, ha debido seguir siempre España, y ofrecamos en lo más íntimo de nuestra conciencia la más leal y entusiasta asistencia a la obra que con su viaje ha comenzado.

Esta obra ha de ser de favorecer el conocimiento íntimo de los pueblos americanos, la intensificación de las relaciones comerciales, la intercomunicación del espiritualismo ibero, que en idológica trans-fusión infunda e injerte la recumbente del alma española en todos esos pueblos jóvenes cuya tutela se disputan, espiritual y económicamente hablando, todas las potencias mundiales.

Alemania no se contenta con enviar a América sus productos y someter mercantilmente a los pueblos del Nuevo Continente; envía también sus cumbres de la intelectualidad, para atraer con su ciencia aquellos espíritus, ávidos de cultura. Francia organiza periódicamente misiones científicas que, como imanes, agrupan a literatos y pensadores, al mismo tiempo que impone sus modas y figurines, aunque éstos, a decir verdad, sean figurines y modas de «exportación». Pero España debe hacer mucho más, porque al ir a América no va a tierras extrañas; siembra en su propio solar, que antaño la obstinada fe de un navegante y el decidido apoyo de una Reina supieron descubrir y civilizar. Para comprender la Historia de América precisa conocer la Historia de España; para investigar el pasado colonial, necesario es bucear y escudriñar nuestros archivos, que en empolvados legajos encierran las hercúleas hazañas de conquistadores y legisladores; nuestro Depósito Hidrográfico atesora las maravillas cartográficas que hacen comprensibles los periplos de nuestros navegantes, y sólo cimentando con sillares españoles el edificio de su Historia, América presenta originalidad y grandeza. Y si de la Historia pa-

samos a la Literatura, ¿cómo se harán admirar los literatos y escritores americanos si no es por la pulcritud, estilo y brillantez del idioma, que es el nuestro?

Ahora esos pueblos, con una pujanza juvenil, pléticos de vida, tienden a ensancharse, a engrandecerse, desarrollando las innumeras riquezas que sus tierras vírgenes ofrecen, y es la corriente migratoria española la que con su sudor vivifica ese esfuerzo.

Con todos esos elementos, ¿no sería insensato despreciar la ocasión que la identidad de raza, alma y necesidades de consumo nos brindan?

He aquí, pues, el programa de nuestra actuación en lo porvenir. Seguramente el Cardenal Benlloch, en su viaje triunfal, no ha dejado de observar este estado de espíritu y será portador de un plan a desarrollar para la prosperidad de estas relaciones. Oigámonse con atención y reverencia; sigamos sus consejos y advertimientos como venidos del explorador que desbrozó el camino y pudo conocer sus escabrosidades y facilidades para que los que le sigan tengan andado el camino y puestos en contacto los hilos, que bien entrelazados formarán una tupida red de intereses que tiendan, aunados, al engrandecimiento de España.

Viene a besar a la Virgen

Esta mañana llegará al puerto el trasatlántico que trae a nuestro insigne paisano el Cardenal Benlloch.

Al salir de la Madre Patria para visitar con su importante, trascendente e histórica misión las repúblicas sudamericanas, fragmentos de España, carne de nuestra carne y sangre de nuestra sangre, quiso que su último beso fuese para Valencia, para su querida Valencia, y tuvo tal mañana en dársele, que lo conmovió intensamente, porque besó lo que encarna su historia, su tradición, su carácter; besó en su frente a la Virgen de los Desamparados.

«Hasta luego», dijo el Cardenal. Rápidamente han transcurrido cuatro meses exactos, y hoy, al regresar, henchido el pecho de santas y patrióticas emociones, recogidas a su paso triunfal por aquellas repúblicas que el mar une y enlaza con ondas y arrullos a la Madre Patria, vuelve de nuevo a Valencia.

A recibir al hijo predilecto saldrá la ciudad representada en sus autoridades, en su nobleza, en su pueblo, no porque la ausencia del Cardenal haya supuesto separación, que Valencia iba en el alma del insigne purpurado, y cuantos sentimos amor a la Iglesia y a España, en espíritu le hemos seguido, registrando en el corazón los indiscutibles triunfos logrados para la fe y para la patria; pero va la ciudad al puerto a expresarle estos sentires, como heraldos de Valencia y de su Virgen, en las que siempre buscara alientos el Cardenal para sus legendarias hazañas, que jamás le regatearon cariñosas y desinteresadamente.

Valencia hoy se satisface. Uno de sus hijos más ilustres, con esa diplomacia insinuante, delicada, subyugadora, que nadie le discute, y con su gran corazón que todos le reconocen, en brevísimo período ha conseguido reducir el Océano, suprimirle, despertando, con su cálida palabra, allá entre los hijos de América, recuerdos, añoranzas, sentires, amores, que al repercutir en el corazón de España la emocionaron y

conmovieron, cual se conmueve el corazón maternal al regreso del hijo pródigo que torna a su regazo.

Un diplomático chileno afirmó que el Cardenal Benlloch es capaz de federar, en medio año, las repúblicas hispanoamericanas. A cuantos conocen al insigne purpurado, en manera alguna sorprende tal apreciación, menos ahora que en cuatro meses le hemos visto federar espiritualmente las repúblicas por el visitadas con la metrópoli española.

Días de gloria reportará, reportó ya, a la Iglesia y a la Patria, la misión presidida por el Cardenal Benlloch; henchirse puede de satisfacción España con tales hijos; pero a Valencia cabe la honra de haber recibido la cuna y creado la frente de purpurado tan insigne, y es la Virgen de los Desamparados la que debe señalarse el triunfo definitivo de ese hijo enamorado que, con el corazón en los labios, la invoca con el dulce nombre de Madre.

La Iglesia, España, Valencia, estos son los amores del Cardenal Benlloch; pero ellos tienen un símbolo, un ideal, una expresión: la Virgen de los Desamparados, la Madre de los valencianos; por eso, queriendo besar a la vez a los tres objetos de sus amores y con el beso vaciar toda la emoción que trae de América, quiso desahogar en nuestro puerto, viene a besar a la Virgen.

El banquete-homenaje del Palace

La circular que nos fué ayer enviada por el Ayuntamiento y en la que se anunciaba el banquete organizado por éste, no llegó a nuestro poder, y ello fué causa de que no incluyéramos este acto en el programa de hoy.

Este banquete, que se celebrará a las ocho de esta noche, en los grandes comedores del Palace Hotel, tiene el carácter de homenaje que la representación oficial de la ciudad y las fuerzas vivas valencianas ofrecen al eminentísimo Cardenal Benlloch por los triunfos alcanzados en su viaje a América.

Las adhesiones para este banquete se admitirán hasta esta mañana, en el acto de la recepción, a cuyo efecto habrá en el Palacio Municipal una comisión de concejales encargada de recogerlas. El precio del tiquete es de 25 pesetas.

Son ya numerosas las entidades y particulares que se han inscrito.

La Diputación de Burgos

El presidente de nuestra Diputación, señor Serrano, recibió ayer telegramas del presidente y vicepresidente de la Comisión provincial de Burgos, encargándole que ante la imposibilidad de trasladarse a esta ciudad, cumplimentar en nombre de aquella Diputación a su ilustre Prelado, felicitándole al propio tiempo por el grandioso éxito del viaje.

El señor Serrano contestó aceptando honradísimo el encargo, que cumplimentará a la llegada del Cardenal Benlloch.

No iremos al Cardenal Benlloch

Por la alocución del señor alcalde, que ayer insertamos, se enterarían nuestros lectores de los deseos de nuestra primera y digna autoridad local de que hoy Valencia manifieste el afecto a su hijo predilecto, Cardenal Benlloch, a la vez que el regocijo que siente por su feliz regreso, vistiéndose de gala como en sus mejores días.

Los buenos valencianos no necesitaban de excitaciones de nadie; esa manifestación había de ser espontánea; pero ahora que la autoridad local quiere, nadie que se precie de excelente patriota debe negarse a tributar el obsequio de las colgaduras al eminente compatriota que tanto ama a Valencia y tanto la acaba de honrar en las naciones hispanoamericanas.

DE MADRID

El final de una embajada

Ya ha regresado a España el Cardenal Benlloch. Las mismas aguas que acariciaron hace cuatro siglos la quilla de la «Santa María» han acariciado y arrullado ahora al hermoso trasatlántico que llevaba en su seno a la feliz embajada que viene de anudar en el nuevo continente los lazos que la separación no había podido romper, pero que es preciso que se estrechen cada día más.

Y como esos azos se ligaron por vez primera en nombre de la Cruz, nadie más indicado para estrecharlos que un Príncipe de la Iglesia, que en nombre de la Cruz habla y que con la cruz bendita, trazada por su mano, sabe bendecir a los pueblos.

El embajador, por su carácter y por sus condiciones personales, era el más adecuado para la elevada misión que le ha sido confiada. El éxito ha correspondido a la condición del embajador y al acierto de la embajada.

Cada una de las palabras que por los labios del Cardenal Benlloch ha hablado España en Chile y en las demás repúblicas sudamericanas recientemente visitadas, ha atraído a nuestra Patria un nuevo hijo y le ha conquistado un nuevo corazón.

Paso a paso hemos ido siguiendo todos los españoles las gloriosas jornadas del Cardenal Benlloch en tierra americana, y recogiendo todos los aplausos y todos los vitores que el acento elocuente de nuestro embajador ha arrancado de aquellos hermanos de raza, que se hallan unidos a nosotros más que separados por el manto azul del Océano; parece como que hemos sentido que nuestro suelo se prolongaba y que nuestra gloria y nuestro corazón crecían a la par que la embajada iba avanzando por aquellas férciles tierras que nuestros antepasados regaron con su sangre y que robustecieron y civilizaron con la sombra y el amparo de la Cruz.

Si por conquistar un pedazo de tierra y por traer unos cuantos puñados de oro y algunos indios, fué Cristóbal Colón recibido por los reyes en el puerto de Barcelona a su regreso de América, ¿cómo no ha de ser también recibido este nuevo Colón, que viene de asegurar las tierras que el primero conquistara; que trae entre sus manos, no un puñado de oro ni de piedras preciosas, sino un puñado de corazones, que valen más que todas las piedras preciosas del mundo, y que viene rodeado, si no de indios, de latidos y de las aclamaciones de los hijos pródigos que suspiran por el hogar querido que un día abandonaron?

Si fueron los reyes los que recibieron a Colón, debe ser ahora el pueblo entero de España el que se apresure a recibir a ese benemérito purpurado, que tan a satisfacción de todos ha cumplido la trascendente embajada que le fué confiada.

¡Bienvenido sea el Cardenal Benlloch! ¡Feliz embajada la que con tanto acierto ha sabido llevar a cabo!

Fernando.

MONTEPIO DEL CLERO VALENTINO

Al Clero y Ordenes religiosas recomendamos la gran fábrica de velas de cera de las señoras Tormo, Espi y Compañía, de Agullent. Casa recomendada por varios señores Prelados.

Precios sin competencia (VEASE ANUNCIO INSERTO EN LA PAGINA 4).

†
D. O. M.
LA SEÑORA
D.ª Eugenia Pérez
Viuda de Vázquez
Falleció ayer, a las 6'30 de la tarde
A LOS 80 AÑOS DE EDAD
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
R. I. P.
Sus desconsolados hijos don Millán Vázquez, hija política doña Asunción Alonso, nietos don Santos, don Claudio (ausente), don Francisco y don Millán y demás familia, participan a sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy, a las tres de la tarde, desde la casa mortuoria, Conde de Altea, letra V (detrás del Patín de la Gran Vía), hasta la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo.
No se reparten esquelas

DESDE MADRID

JUICIOS AVENTURADOS

Hay quien asegura—y dice que sin el temor de ser desmentido— que en tales o cuáles circunstancias, más concretamente, que en el caso de que se fuera a la sustitución del régimen parlamentario por el representativo, el partido conservador no aceptaría la mudanza, prefiriendo otro régimen más constitucional, por ejemplo, el republicano.

No creo que el personaje a quien se atribuyen esos juicios los haya emitido, y en todo caso tengo por cierto que no habrá sido bien interpretado; y me fundo para creerlo así, precisamente en que el capostote a quien aludo es hombre muy ducho en la política, conoce a maravilla personas y cosas, y sabe cuán livianas son las esperanzas que se cifran en cierto género de adhesiones.

Fué el señor Cánovas del Castillo, con la autoridad que le daba el ser autor de la restauración—por lo menos la fuerza inteligente de la restauración, pues la otra fuerza la representó el general Martínez Campos—; fué Cánovas del Castillo—repite—who afirmó que la Patria era consustancial con la Monarquía, y nunca se le ocurrió decir, acaso ni pensar, que la Patria fuera consustancial con el parlamentarismo o con el régimen de Gabinete responsable, tal y como lo tuvimos hasta mediados de Septiembre.

Yo no sé, naturalmente, lo que pensaría y haría, si viviera, Cánovas del Castillo; pero se me antoja que pensaría que la política no es arte para pasar el tiempo, para satisfacer vanidades, ni para amansar y aquietar con dádivas y granjerías a los mal acomodados, sino que la política es arte para gobernar. Y cuando, después de las mudanzas de la rotación tranquila y fácil de los dos partidos, se hubiese encontrado con una serie de grupos o con una serie de ambiciones, que dificultaban, cuando no impedían, la función gubernativa, y además con un país en el que había recorrido todos los trámites del fracaso el sufragio universal inorgánico, tengo para mí que hubiera puesto mano en el régimen, reformándolo y cambiándolo hasta donde fuese menester, a los efectos de darle las eficacias debidas; porque si el vino a continuar la Historia de España, no podía en modo alguno prestarse a cooperar con lo que nos llevaba a velas desplegadas a la disolución nacional.

Esto aparte, los hechos demuestran que el partido conservador, esencialmente monárquico, siempre está dispuesto para el mejor servicio, o simplemente para el servicio de la Corona. Y esta teoría, aun siendo conservador novísimo, sin tradición de familia ni tradición personal, la sostuvo el señor Sánchez Guerra en 1913 para abandonar a su jefe, amigo y profesor don Antonio Maura, faltando a un «suysísimo de por vida», que escribiera en 1904. Siendo esto así, ¿cómo se atreve nadie a asegurar que seguiría determinados caminos, que niegan sus tradiciones y repugnan sus convicciones, el partido conservador?

Y cuenta que hablamos del partido conservador meramente político, del que entra en el juego de

las Juntas y de los Comités, y tiene cierto carácter de profesional; que si nos refiriéramos al gran sector de los socialmente conservadores, todavía seríamos más expresivos y rotundos, permitiéndonos asegurar que ni el señor Sánchez Guerra ni nadie, los llevaría por ciertos derroteros.

Los corresponsales de los periódicos extranjeros podrán escribir lo que quieran, más o menos autorizadamente; pero la verdad es que en España esas cosas no podrían escribirse, ni ahora ni en circunstancias normales, sin que produjeran en el lector un movimiento de sorpresa y de incredulidad. Sabemos que hay, y ha habido siempre, conservadores, si no acomodados, acomodaticios. Son un número insignificante. Los verdaderos conservadores nunca se negarían a sí mismos. Ellos no han dicho jamás lo del «canto del duro» ni han dudado si podrían o no continuar siendo monárquicos y dinásticos. Eso queda para dicho y sentido por ciertas morrillas liberalescas.

Miguel Peñarol.

Gobierno civil

A comparecer

Se interesa la presentación en el negociado de Orden público del Gobierno civil de don Luis Marro, don Salvador Tomás Rodríguez, don Fernando Marco, vecinos de esta capital, y don Francisco Dasi Castelló, vecino de Castellón, cuyos señores recurrieron ante el Ministerio sobre la multa que les fué impuesta por uso de armas.

Un ruego

Varios vecinos de la calle dels Transits han entregado al señor gobernador una instancia con sus firmas de casi todos los vecinos, suplicándole ordene la evacuación de los vecinos de ciertas casas que en dicha calle existen.

Convenida que la autoridad evite el funcionamiento de esas casas, y que la orden se extienda a análogas vías, pues es vergonzoso que dentro de Valencia se toleren aun ciertas cosas.

Maleantes detenidos

En la batida dada por la policía para la persecución de gente maleante han sido detenidos los delincuentes habituales Rosendo Salas Carcamo (a) El Chileno, Fernando Marco Valls (a) Fernandet, Juan García Guevara, José Payás Serrano (a) El Francés, Josefa Segarra Ferrer, Carmen Alejandro Tamborero y Josefa García Llamón, los cuales, por disposición gubernativa, han ingresado en las respectivas cárceles.

«La Hoja Parroquial»

A ruegos del Cabildo de Párrocos, de esta ciudad, se avisa a los señores Párrocos, suscritores a «La Hoja Parroquial», envíen a recoger los ejemplares suscritos el sábado próximo, a la imprenta del DIARIO DE VALENCIA, calle Trinquete de Caballeros, número 14.

Excelentes máquinas PFAFF para coser y bordar
Las célebres e incomparables máquinas PFAFF, cosen bordan y zurcen con la mayor perfección. Ventas a plazos y al contado.
Máquinas para hacer géneros de punto.
Concesionario: ANTONIO MERCE VIRTO
Casa en Valencia: Primado Reig, 7 (antes Avellanás)

Los auto-móviles 'DODGE BROTHERS'

SON POTENTES
SON FUERTES
SON ECONOMICOS
E INSUPERABLES
Solicite catálogos a
Moreno Hermanos
P. y Genis, 14, Valencia,

Ayuntamiento

Recaudación de ayer
Por arbitrio de Carnes: Matadero general, 4.311'24 pesetas; matadero del Grao, 452'06; matadero del Cabañal, 300'03; matadero de Benimamet, 3; estaciones sanitarias, 727'11.

La del mes pasado
Por arbitrio de Carnes: Matadero general, 148.583'86 pesetas; matadero del Grao, 15.216'40; matadero del Cabañal, 8.482'31; matadero de Benimamet, 128; estaciones sanitarias, 54.290'11.

Exhumación de cadáveres
Se hace saber que hasta el día 31 del corriente mes se admitirán renovaciones de los nichos adjudicados a temporalidad en los cementerios general, civil, Pueblo Nuevo del Mar, Villanueva del Grao y Campanar correspondientes al vencimiento de 31 de Diciembre último, y que pasado dicho plazo se procederá a exhumar de oficio los cadáveres que ocupen los nichos expresados que no hayan sido renovados, con destino al osario o fosa común de turno.

A presentarse
Para comunicar un asunto que le interesa, se ruega a doña Ana García Gómez, madre del teniente de Infantería don Luis Benilloch García, comparezca en el negociado de Indeterminado del excelentísimo Ayuntamiento, sito en la planta baja de las Casas Consistoriales (Sección de Quintas).

Toma de posesión
Ha tomado posesión del cargo de Capellán, en propiedad, del Cementerio general de Valencia, el culto Presbítero don Vicente Gómez García, a quien sinceramente felicitamos.

Necrología

Doña Eugenia Pérez, viuda de Vázquez
Después de 80 años de vida ejemplar ha entregado su alma al Creador la respetable y virtuosa señora doña Eugenia Pérez, viuda de Vázquez, madre de nuestro querido amigo don Millán Vázquez, a quien enviamos el testimonio de nuestro sentido pésame, que hacemos extensivo a la demás familia. Tan bondadosa señora baja al sepulcro después de cumplidos con escrupulosidad los deberes de esposa y madre, sin olvidar los de dama católica, por lo que Dios nuestro Señor le habrá concedido el premio que reserva al justo.

SUCESOS

Desgracia.—Un hombre muerto
En el paso a nivel del mar, de la vía férrea que la Compañía minera de Ojos Negros posee en el caserío del puerto de Sagunto, y mientras se verificaban unas maniobras, tuvo la desgracia de ser alcanzado entre los topes de unos vagones el obrero de 26 años Amalio Martínez Arranz, soltero, natural de Tordellegua (Guadalajara), que resultó con una fuerte lesión en la región abdominal y una herida conrusa en la cara superior interna del muslo izquierdo.

Intoxicación
En el Hospital ha sido asistido el niño de diecisiete meses Ricardo Romaró Romeu, el cual, erróneamente, juzgándola sin duda agua, ha ingerido una regular cantidad de legía.

Hallazgo
En la Jefatura de Policía se encuentra depositada una llave inglesa que ha sido hallada en la vía pública, a disposición de quien acredite ser su dueño.

Incendios
En la casa número 26 de la calle del Olivar, del vecino pueblo de Cartorja, propiedad de don Estanislao Marzal, se declaró un violento incendio, que pudo ser sofocado al cabo de dos horas de incansables trabajos realizados con gran celo por el vecindario y la guardia civil, que prontamente acudió al lugar del suceso.

Incendios
Las pérdidas ocasionadas por el siniestro ascienden a unas 2.000 pesetas. El incendio se cree que ha sido casual, no habiendo por fortuna que lamentar desgracias personales.

Comunican de Fontaneres, que en el kilómetro 23 de la carretera de la Solana se incendió un camión que conducía su dueño, Francisco Montes, a consecuencia de haberse calentado excesivamente el motor.

En Sueca se incendió un pajar situado en una finca propiedad del vecino de la misma Jerónimo Ferrando, enclavada junto al cruce de la vía férrea de Silla a Cullera.

Se cree ha sido la causa del incendio una chispa de carbón de la máquina del tren que pasa por el mencionado sitio.

Se calculan las pérdidas en 300 pesetas.

Salón Novedades

TEATRO REGIONAL
A las 6:30: Cine.
L' egoisme de una sogra
Una bala perdida
A las 9:30: Cine.
Una bala perdida
L' egoisme de una sogra
A las 11:30: Cine.
¿Alguna debien ser totas!
Una bala perdida

D. Pedro Corbí y Gisbert
Y DE SU ESPOSA
D.ª Fernanda Assensi y Casaviella
Que fallecieron en 1.º de Mayo de 1883 y 4 de Enero de 1911, respectivamente
R. I. P.
Sus hijos, nietos, biznietos y demás familia, suplican a sus demás parientes y amigos les encomienden a Dios y asistan a alguna de dichas Misas, de lo que quedarán muy agradecidos.
A. M. D. G.

Diario religioso

SANTORAL

De hoy.—Octava de los Santos Inocentes, mártires; Santos Tito, Gregorio y Rigoberto, Obispos; Prisco, Presbítero, y Drafoza y Benita, mártires.

El oficio y la Misa son de la octava de los Santos Inocentes, con rito simple y color encarnado.

No se pueden celebrar Misas rezadas votivas y de «Requiem».

De mañana.—Vigilia (sin ayuno ni abstención) de la Epifanía del Señor. Santos Telesforo, Papa; Simeón Estilita, Simeleta y Apolinar, vírgenes.

Indulgencia de la Bula de Cruzada.

El oficio y la Misa son de la vigilia, con rito semidoble, color blanco y conmemoración de San Telesforo.

No se pueden celebrar Misas de «Requiem» excepto las de «corpore insepulto».

CULTOS

Cuarenta Horas.—Terminan en la parroquia de San Juan y San Vicente Ferrer.

Se descubre a las siete y media y reserva a las cinco y media de la tarde.

Mañana principiarán en la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, fundadas por el doctor don Germán Mata.

Adoración nocturna.—Turnos de la Purísima Concepción y Nuestra Señora del Rosario.

Doroteo de María.—Nuestra Señora de los Dolores, en el Milagro.

Triduo eucarístico.—Principia en la parroquia de la Santísima Cruz, con Misa de Comunión a las siete y media, y ejercicio a las cinco de la tarde, en que predicará el muy ilustre señor doctor don Manuel Iruirita, Canónigo de la Metropolitana.

A Jesús Crucificado.—En la real iglesia del Santísimo Cristo del Salvador, a las diez, Misa con exposición, y por la tarde, a las cuatro y media, ejercicio de Pasión con sermón y Vía Crucis.

Al Corazón de Jesús.—En la Compañía, a las siete y media, Misa de Comunión, y por la tarde, a las seis, ejercicio con exposición y sermón por el Padre Antonino Garner, S. J.

En San Bartolomé, a las cinco de la tarde, ejercicio con exposición.

Al Santísimo Nombre de Jesús.—Novenarios. Continúan en la iglesia de San Vicente Ferrer (Padres Dominicos), a las cinco y media de la tarde, con exposición y sermón a cargo del reverendo Padre Fray Manuel Ceballos, del convento de Madrid.

En la iglesia del convento de Belén, a las cuatro de la tarde, y predicará un Padre Dominic.

Y en la capilla de la Casa Natalicia, a las nueve y a las cinco y media de la tarde.

Al Corazón de María.—Mes. Continúa en la iglesia de la Compañía, a las siete y media, con Misa de Comunión.

A la Virgen del Pilar.—Triduo. Termina en la parroquia del Pilar y San Lorenzo, con Misa de Comunión a las siete y media y solemnísimo ejercicio a las 5'30 de la tarde, en que predicará el muy ilustre señor doctor don Félix Arrarás, Magistral de Burgos, y oficiará en la reserva el excelentísimo y reverendísimo señor Arzobispo de esta diócesis.

A San Francisco de Paula.—Trece viernes. Principia en San Esteban, con Misa de Comunión a las siete y media, y ejercicio a las cinco de la tarde, en que predicará el doctor don Rigoberto Oliver.

Gacetillas

Otro de los agraciados en las oposiciones al Clero Castrense ha sido nuestro particular amigo el inteligente y virtuoso sacerdote doctor don Santiago Gallego Blesa.

De verdadero triunfo puede considerarse el éxito alcanzado por este señor; pero no es extraño, dados los lauros conquistados en Segorbe, Tarragona y Salamanca, y cuyas Universidades le distinguieron con la nota de sobresaliente y «Nemine discrepante» en el Doctorado.

Felicitemos, pues, al Clero Castrense por la nueva adquisición de tan brillante joven, que entre los 75 opositores ha quedado en el número 11 disponible, y al doctor don Santiago Gallego por su brillante triunfo.

La Junta de gobierno y Comisión económica de la Cámara de la Propiedad Urbana han quedado constituidas en la siguiente forma:

Presidente, don Juan Baustista Valdecabres; vice primero, don Manuel Puchades Oros; vice segundo, don Mariano Ribera Cañizares; tesorerero, don Francisco Tarín Ibáñez; contador, don Joaquín Chiner Plomer; vocal primero, don Rafael Palop Ferrandis; vocal segundo, don Agustín Borredá Giner.

Comisión de Hacienda: presidente, don Manuel Puchades; tesorerero, don Francisco Tarín; contador, don Joaquín Chiner; vocal primero, don Francisco Roig; y vocal segundo, don Clemente Ramón.

Señores miembros: categoría primera, señores García Mustieles, Tarín y Martorell; segunda, señores Prieto, Dauden y Gómez; tercera, señores Ferrer, Roig y Palop; cuarta, señores Chiner, Merle y Alcaraz; quinta, señores Valdecabres, Llop y Borredá; sexta, señores Ramón, Martí y Amorós; séptima, señores Puchades, Amela y Andújar; octava, señores Amat, Ricart y Sancho; novena, señores Ribera, Montesinos y Martínez.

Por los señores de García Torres, y para su hijo Alfredo, ha sido pedida la mano de la señorita Teresa García Orts, hija de nuestro querido amigo el ingeniero jefe de Minas don Luis G. Ros.

Entre los novios se han cruzado valiosos regalos. La boda se celebrará en la próxima primavera.

Catarros crónicos y tos rebelde, Cinamol Selma. El mejor remedio, por ser balsámico y expectorante, de efectos rápidos. Botica Santa Catalina, viuda Costas.

Las veladas celebradas en el Centre Catalá durante las pasadas fiestas han constituido un gran éxito para la comisión organizadora. Las representaciones de «La marcha de Cádiz» y de «Carceleras» por el cuadro dramático, contando esta última con el brillante concurso de la tiple señora Manzano, que vino exprofeso de Barcelona, resultaron acertadísimas, hasta el punto de que el auditorio no cesó de aplaudirlas, y no digamos de los conciertos dados por la cobb La Principal, de Cassá de la Selva, contratada por el Centre, como en años anteriores, que produjo el entusiasmo delirante del numeroso público que acudió a oírla.

El Sindicato nacional de la Industria ferroviaria ruega a todos sus asociados se abstengan de hacer votaciones y de nombrar representantes para los Tribunales del Trabajo ferroviario, interin no se conozca el resultado de ciertas gestiones.

LIQUIDACION DE MUÑECAS legítimas alemanas, a la mitad de su coste. LA CAMELIA, Bajafra de San Francisco, 26.

La casa MANERO sólo vende material fotográfico.

El próximo domingo, con motivo de la festividad de los Reyes, la Banda municipal dará un concierto en la Glorieta, de once de la mañana a una de la tarde.

Ante el tribunal de oposiciones a vacantes en el escalón del Magisterio, actuaron ayer los señores opositores don Andrés Navarro Oreo, que obtuvo 40 puntos; don Enrique Navarro Puig, 31; don Joaquín Nos, 28; don José Palonés, 49, y don Federico Pallardó, 35.

Las señoras opositoras que actuaron obtuvieron: doña Cecilia Pérez Pérez, 41 puntos; doña Juliana Plaza Martín, 63; doña Carmen Pons Civera, 28; doña Carmen Querol Leocadia, 40; doña Artemisa Ramón Pelejero, 30, y doña Isabel del Rey Tornero, 36.

Sarampión, escarlatina y viruela, curan con el «ERUPTIVOL» López Moreno.

Bajo la presidencia del señor Serrano se constituyó ayer en nuestra Diputación el tribunal que ha de intervenir en las oposiciones a médico de beneficencia provincial, encargado de la visita a los establecimientos de caridad.

Constituyen éste los señores Gómez Ferrer, Navarro, López (don Francisco), Campos y Moliner, los cuales designaron como presidente al señor Gómez Ferrer, y como secretario, a don Francisco Moliner Alío.

El señor Serrano, en nombre de la Diputación, dió las gracias a muchos señores por haber aceptado el cargo, y el señor Gómez Ferrer tuvo también frases de gran consideración para la Corporación provincial.

En su debido tiempo publicará el tribunal el programa y la convocatoria para conocimiento de cuantos deseen tomar parte en las oposiciones.

Farmacias de guardia para hoy, desde las nueve de la noche hasta las nueve de la mañana siguiente: Don Miguel Salgado, Bajafra de San Francisco, 24.

Don Adolfo Rojo, Ruzafa, 37. Don Eduardo Uhden, San Vicente, 208.

Don Manuel Esparza, Angeles, 8. Don Aurelio Rodrigo, plaza de Mercado, 52.

Don Francisco de Fez, Peris y Valero, 44. Peblados marítimos: Don Leopoldo Ciurana, Avenida de los Aliados, 277.

Don Ricardo Morales, José Benlliure, 133.

Alicante

Se han jugado los cuatro millones en lotería
Esta mañana ha terminado el pago de los cuatro millones de pesetas correspondientes a los ocho vigintamos del segundo premio de la Lotería nacional vendidos en Alicante. Excepto los dos vigintamos distribuidos en participaciones de a peseta, los restantes han sido pagados a sus poseedores, por órdenes de la Delegación de Hacienda al Banco de España.

En el reparto del millón hecho en la lotería afortunada, fué tal la afluencia de público, que hubo necesidad de enviar fuerzas de la Guardia civil y de Seguridad para que garantizaran el orden. Los poseedores de papeletas cobraron los dos, con la algarazara propia del caso, prometiendo seguir favoreciendo al Tesoro en busca de otra suerte mayor que les deje completamente en posesión de una mejor fortuna.

Cambian los nombres de las calles de los palatios
Dicen de Dolores que el Ayuntamiento ha acordado cambiar los nombres de las calles de Ruiz Valarino y otro político, sustituyéndolos por los de Primo de Rivera y Bermúdez de Castro.

¿Dimite el alcalde?
El alcalde don Miguel de Elización ha dimitado. Aunque aún no ha tomado estado oficial su propósito de abandonar la Alcaldía, por comentarios y opiniones autorizadas, y más por las derivaciones que ha tenido la última reunión de concejales en la Alcaldía, ya se considera definitiva su dimisión.

El Ayuntamiento acuerda admitir la dimisión del alcalde
A última hora de la tarde ha habido sesión en el Ayuntamiento para resolver la dimisión que tenían presentada el alcalde y varios concejales.

Puesta a votación la renuncia, por mayoría de votos quedó aprobada, e incluso la petición de dejar el cargo de concejal.

Fué también admitida la renuncia de los concejales señores Lecha y Millet, no aprobándose la que tenía presentada el señor Llopis.

Las dimisiones han producido gran revuelo, haciéndose toda suerte de comentarios a propósito de los fundamentos en que se razonan.

El Sr. Mollari

Vicente Mollari Cirujano-dentista
Ofrece su clínica como especialista de enfermedades de los dientes y reconstituye en la boca todo aquello que a los dientes afecta: orificaciones, empastes, puentes y dentaduras, etc., etc.

Los trabajos mecánicos y artísticos estarán a cargo del reputado mecánico dentista José Bonet, lo que se pone en conocimiento del público, por ser una garantía los trabajos de dicho artista en Valencia.

Nota. El señor Bonet está bajo mis órdenes y dirección y sólo en esta clínica confecciona sus trabajos.

Abadía San Martín, 3, pral.

Trinquete de Pelayo
Al las 3'15: Andrés de Marchales, Molina de Gandia y Cabrelles de Valencia, rojos, contra Guara de Valencia, Fenoll de Torrente y Mezdoza de Torrente, azules.

EDITORIAL DEL DIARIO DE VALENCIA
Trinquete de Caballeros, 14
Se hacen toda clase de trabajos de imprenta
Precios económicos.

No comprar muebles

sin visitar la GRAN FABRICA Y EXPOSICION
E. VILELLA
La más importante de Valencia. Trabajo garantizado por ser de fabricación propia

Sección especial de muebles económicos :: La calidad hace el precio :: Gran surtido en muebles de junco y médula
— PAZ, 17 :: JESUS, 108 AL 112

GRAN TEATRO
Viernes 4 de Enero.
Inauguración de la temporada de
CINE
CHARLOT
titulada
Día de paga
que se estrenará al mismo tiempo en Madrid, Bilbao y San Sebastián.
Completarán el programa otras películas extra.
Precios ordinarios.

olympia Hoy:
Esposa modelo (Cinco partes)
Vidocq 6.ª jornada y última (4 partes.)
ESTRENO
Una carrera en Kentucky
(4 partes. Muy original.)
Estreno: EL FRESCO (Cómica, 2 partes.)

Los niños que un día nacen y se...

Los niños de pecho no deben tomar leche de vaca

que un día u otro no la tome mala. Y lo mismo ocurre con la leche de cabra, y aún es peor la de oveja. El GLAXO es la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano.

Coagula en el estómago, y como el niño no tiene la resistencia del ternero (para el que la naturaleza hizo esa leche) para digerirla, gran parte de ella se va en las deposiciones desde esta fecha hasta la víspera del concurso, en el domicilio social del Banco, Zaragoza, 10 (cervecera), en donde se hará el reparto de premios el mismo día del concurso, por la tarde.

GRAN EXPOSICION DE JUGUETES

Almacenes Cuenca Calle ADRESADORS, núm. 15 ENTRADA LIBRE PRECIO FIJO Para Reyes A los niños

Gran Exposición en toda clase de juguetes Comercio El Tambor - Francisco Cirujeda - Lonja, 1 al 7

Noticias de Madrid

Gobierno por ocuparse del labrador. Con la última buena cosecha y los stocks de años anteriores, hay trigo en España, pero no doce millones de quintales, ni siquiera tres.

Prensa oficial

DISPOSICIONES DE GUERRA El «Diario Oficial del Ministerio de la Guerra» inserta las siguientes disposiciones: Nombro al comandante de campo mayor don José Pérez Almeida, ayudante del jefe de Estado Mayor de la cuarta región.

Disponiendo que al capitán de Infantería don Juan Fernández Matamoros, el de Caballería don Rafael Las Morenas, el de Artillería don Gerardo Fuentes y el de Ingenieros don Luis Calduch formen parte de la Junta de Abastos del Ayuntamiento de Barcelona, a instancias del alcalde de dicha ciudad.

Dichos capitanes conservarán los destinos que tienen en la actualidad. Disponiendo ocupe la vacante de teniente coronel de Infantería en el Estado Mayor Central del Ejército don Fernando Martí Vidal.

Idem sea baja en el Ejército, por haber sido condenado a la pena de doce años y un día de prisión correccional, por abandono de servicio, el suboficial, hoy alférez, don Gustavo Domingo Escudre.

En los Ministerios PRESIDENCIA Esta mañana conferenciaron en los respectivos departamentos de la Presidencia, el oficial mayor del Congreso, señor Gamonedo, con el general Vallespina; el general Latorre Girona, con el general Jordana; el encargado del despacho de Marina, con el contraalmirante Magaz; con el general Navarro, una comisión de la Facultad de Medicina de Valencia, para pedirle se introduzcan algunas mejoras en el plan de enseñanza de aquel centro.

El general Navarro escuchó con mucho interés a la comisión prometiendo llevar el asunto al Consejo del Directorio. Los comisionados salieron muy satisfechos.

Firma del día Don Alfonso ha firmado los siguientes decretos: GRACIA Y JUSTICIA Nombro magistrados: De Guadalajara, don Manuel Bañero; de Avila, don Arturo Pérez; de Salamanca, don Nicolás Badía; de Murcia, don Trinidad Serrano; de Castellón, don Emilio Viñals; de Fontevédrada, don Fernando Baza; de Avila, don Gabriel Gallón; de Tenerife, don José, Seijas; de San Sebastián, D. Fernando Ugarte; de Murcia, don José García Amorós; de Tenerife, don Pedro Benito; de Jaén, don Juan Lillo; de Badajoz, don Fernando López Sagredo; de Lérida, D. Julio Tourner.

Promoviendo a magistrados: De Orense, don Narciso Blanco y don Ramón Fernández Díaz; de Lérida, don Federico Paredes Avellón; de León, don Enrique Fernández Álvarez; de Huesca, don Tomás Garcerán, y de Badajoz, don Enrique Blanca; de Ciudad Real, don Pablo Manuel Sánchez; de Bilbao, don Juan García Romero; de Vitoria, don Domingo Guzmán; de Toledo, don Agustín Bellón Fernández; de Logroño, don Jaime

Capilla pública El próximo domingo se celebrará capilla pública en Palacio. Por la tarde, como en años anteriores, habrá recepción militar.

Funerales El general Miláns del Bosch y el jefe de Alabarderos, en representación de don Alfonso, han asistido a los funerales por el Obispo de Sión.

La visita a los almacenes de la Gran Vía En la visita que don Alfonso y su esposa hicieron esta mañana a los almacenes de la Gran Vía, fueron obsequiados con una copa de champán.

Don Alfonso conversó cariñosamente con el ex ministro señor marqués de Cortina. También saludó a los hijos del señor García Prieto, a los que preguntó por el ilustre ex presidente del Consejo.

El Cardenal Benlloch El Cardenal Benlloch, con motivo del despacho que recibió de don Alfonso, le ha dirigido un expresivo telegrama de gratitud.

Por los alemanes La Academia Española ha acordado contribuir con 1.500 pesetas a la suscripción en favor de los intelectuales alemanes, y la Academia de la Historia, con 500.

Los agricultores españoles El secretario de la Asociación de Agricultores, señor Cánovas, ha declarado que merece gratitud el

Deportes

Balompie Grandes partidos internacionales en el Stadium

Para el sábado y domingo próximos, días 5 y 6, anuncia el Gimnástico F. C. dos interesantes encuentros con el Szombathelyi A. K., de Hungría, del cual podemos decir en su elogio, que en distintas ocasiones ha vencido a equipos tan notables como el M. T. K. y el U. T. E.

Son sus componentes hombres jóvenes, de grandes facultades y reconocida valentía. Varios de sus equipiers han sido seleccionados diferentes veces para representar a la región Oeste de su país, en contiendas interregionales, de cuya región viene ostentando el campeonato desde hace cinco años.

La fama que en nuestra ciudad tienen adquirida los equipos húngaros será una vez más confirmada con motivo de la celebración de estos encuentros.

Para dar una idea de lo que es el Szombathelyi, basta copiar lo que dice «La Jornada Deportiva»:

«Los que no asistieron perdieron la ocasión de admirar cuarenta y cinco minutos—el primer tiempo—de juego verdaderamente espléndido por ambas partes.

Evidentemente, la actuación del Szombathelyi en estos primeros cuarenta y cinco minutos de lucha sorprendió a cuantos nos hallábamos en el campo graciense, por lo ajustada y bella, a la vez que práctica, como lo demuestra el resultado con que se llegó al descanso (3-3), habiendo llevado ventaja los húngaros hasta los cinco últimos minutos, durante los cuales logró empatar por tercera vez el Europa.»

Tal es el equipo que estos dos días luchará con nuestro once decano, que saldrá, como siempre, al campo, dispuesto a dejar bien sentado el pabellón valenciano.

Como quiera que se ha hecho correr el rumor de que el Gimnástico iba a alinearse en su equipo jugadores forasteros, podemos asegurar, debidamente autorizados, que jamás fué ésta la norma de este Club, y que por lo tanto todos, absolutamente todos los que juegan, pertenecen al Gimnástico F. C., que por figurar a la cabeza del presente campeonato regional no necesita refuerzos de ninguna clase, que al fin y al cabo redundan en desprestigio del Club.

Levante F. C. El próximo domingo 6 y lunes 7 se celebrarán en el campo del Levante F. C., situado en el camino Hondo del Grao, dos interesantes partidos entre el equipo propietario y el Centre Esports Manresa.

El equipo visitante cuenta con varios elementos, entre los que sobresalen el portero Corrons y el defensa izquierda Martí, requeridos frecuentemente para reforzar otros equipos de Barcelona en partidos internacionales.

Posee una excelente línea de medios, distinguiéndose el centro Tort, por su magnífico conocimiento del juego, y el derecha Delgado, con su soberbio juego de cabeza.

Sus delanteros no desmerecen del resto del equipo, llevando avances con precisión, sobresaliendo los extremos Gabalda y Angusts, por sus precisos centros, y el interior izquierdo Cechini, jugador de brillante porvenir.

En la actualidad, el Centre Esports Manresa va a la cabeza de su grupo en el campeonato.

En la pasada temporada venció al Monravía, y en la actual, al Atlhético, de Sabadell.

Ambos partidos comenzarán a las tres en punto de la tarde, pudiendo retirar las entradas para presenciarlos hoy viernes y mañana sábado, de seis a diez de la noche, en el domicilio social del Levante, Libertad, 77, Cabañal, y en las taquillas del campo, desde las nueve de la mañana del domingo.

Concurso de natación del Banco del Comercio Bases de un concurso de natación que, con el título copa Reyes, se celebrará el próximo domingo, organizado por la sección de Natación del Banco, prueba que se disputará todos los años:

Primera.—100 metros, estilo libre. Segunda.—60 metros, estilo libre, neófitos. Tercera.—60 metros, estilo 4 por 15 brazas de pecho, brazas de espalda over y coal.

La inscripción para ellos es libre y gratuita, basándose la segunda para individuos que no hayan ganado ningún premio en pruebas anteriores.

Los premios consistirán en una copa para el Club que consiga mayor puntuación, y medallas para los primeros puestos de cada prueba.

El concurso tendrá lugar el día 6 de Enero, en Caro, a las doce en punto, debiendo presentarse los par-

Trinquete de Pelaya

Con un 11mo completo se jugó ayer, como jueves de moda, una excelente combinación entre los renombrados pelotaris Peiró de Gandia, Andrés de Marchalenes y Riera de Liria, rojos, contra Fuster de la Llosa (hijo), Aranda de Vallada y Miñana de Simat, azules.

Los del bando azul batieron el record, pues mientras los rojos solo obtenían 10 tantos, contaban 45 los azules. ¿Qué pasó entonces? Pues que el público hizo manifestaciones de protesta contra el bando rojo, e inmediatamente el azul quedó como inerte, mientras aquellos conseguían apuntarse 45 (sin duda para que la derrota fuese más decorosa), los azules sólo consiguieron 10 más, o sean 55, y a continuación finiquitaron el partido.

Se distinguieron Simat hiriendo, y Fuster de la Llosa, que tuvo una buena tarde.—S'Calera.

Publicaciones

«Ecos de la Cueva Santa».—Alfura. Número 29.

«Boletín de Unión Gremial».—Valencia. Número 171.

POR REFORMA DE LOCAL LIQUIDA verdad toda clase de JUGUETES

«El Capricho» Calle Pi y Margall (Frente al teatro de Ruzafa) Para REYES comprará usted barato

LA HERNIA (Trencadura)

Con el asombroso descubrimiento de los doctores Rabanijk, de Alemania, y Pipini, de Viena, hoy se curan todas las hernias pop antigüas y rebeldes que sean, hasta las que pasan de una edad de 60 años, sin operación ni molestias, en un periodo de tres meses; tratamiento vibratorio y comprensivo, al alcance de todos.

La ventaja de este tratamiento sobre los demás es que es sencillo y económico, sin necesidad de perder un solo día de trabajo durante el tratamiento de curación; a los pobres se les da facilidades en el pago.

Consultorio, calle de Don Juan de Austria, número 35, Valencia. Horas: de diez a una y de cinco a siete.

Especialista C. BONILLA

«Señor don Celestino Bonilla, especialista hermológico. Mil gracias y disponga de su afectísimo seguro servidor.—Antonio Monfort. Su casa, calle de la Libertad, número 35, Castellón.»

NOTA.—Por ausentarme al extranjero del 20 del corriente al 10 de Febrero del próximo año, lo comunico a mi numerosa clientela, para evitarle molestias.

Sociedad de Aguas Potables y Mejoras de Valencia

Gran Vía, 19, entresuelo Horas de oficina: de 9 a 1 y de 3 a 6 tarde ANALISIS de pozos, practicados por el Laboratorio Municipal durante el año 1923

Agua de alta presión.—24 análisis—buena y sin coli. Agua de pozos entubados.—51 análisis—con coli 33 pozos. Agua de pozos ordinarios.—110 análisis—con coli 110 pozos.

ABONOS para propietarios.—Desde 40 CENTIMOS metro cúbico en adelante. ABONOS para inquilinos.—Esta Sociedad se encarga de colocar por cuenta de la misma, la instalación, así como de conservarla.

Por SEIS PESETAS al mes, aproximadamente, y sin hacer ningún gasto el inquilino, puede tener 150 LITROS DIARIOS, o sea alrededor de quince cántaros de agua pura.

Los señores abonados, tanto propietarios como inquilinos, pueden acudir a cualquier industrial para hacerse colocar por su cuenta la instalación interior. Asimismo pueden adquirir el contador donde tengan por conveniente, con tal que dicho contador esté comprobado por la Verificación Oficial del Estado.

Agricultores!

Los que deseeis plantones de olivos de las clases que a continuación relaciono, no dejéis de visitar los antiguos viveros de Tomás Roda, calle del Doctor Lequer, números 17 y 19, Alcalá de Chivert.

10.000 plantones de olivos para la venta, de las clases Manzanilla, Villalonga y Rinconquera, Rufinas, de Canet, Regues, Serranas, Morrut Sevillench y de la gran renombrada y perseguida Irteña, que raro es el año que se entachia; de modo que los que deseeis conseguir plantones de olivos verdad, no dejéis de visitar la casa

Tomás Roda - Alcalá de Chivert

PARA REYES

Gran surtido en libros de Cuentos, Viajes, Aventuras, etc., etc. Librería de Mariana Lonja y Plaza de Callado, núm. 2

Para Reyes

Gemelos para TEATRO, a 6 PTAS. CASA PANACH Teléfono 1.370-VALENCIA - B. S. Francisco, 1

El mejor jabón

de coco, espumoso y absolutamente puro, para lavar ropas y usos domésticos. Pidase en todas partes



Tortosa e hijo

Con la invención de nuestros aparatos y 22 años de prácticos estudios curamos todas las hernias o quebraduras reduciéndolas por volu-minosas que sean.

Valencia: Bajada de San Francisco, 9, del 2º de cada mes hasta el 5 del siguiente. Onteniente Mayans, 90

Leche condensada IBERIA

Recomendada por todos los médicos por ser la mejor. Despacho: San Cristóbal, 10. Teléfono 1892.—Valencia.

Comerciales

Telegrama recibido por Alfredo Stein...

Ofrecidas de Valencia y Denia, de los vapores...

Sin cambio. Poca demanda. Vapor «Sestri» llegado.

Telegrama recibido por Alfredo Stein...

Ofrecidas 3.000 medias cajas. Mayoría retiradas. Muy poca demanda.

Telegrama recibido por Alfredo Stein...

Cardiff, 2. Naranjas Ofrecidas 24.000 medias cajas...

Bursátiles

Bolsa de Madrid

Información del Banco de Bilbao

3 de Enero. Interior 4 por 100

Series F y E, 70'80; D, 70'85; G y B, 70'90; A, 71; G y H, 70'75.

Exterior 4 por 100 Series F y E, 84'75; D, 85'15; C y B, 85'50; A, 85'60.

Amortizable 4 por 100 Series E, D, B y A, 87'20.

Amortizable 5 por 100, 1920 Serie B, 94'50; A, 94'60.

Amortizable 5 por 100, 1917 Serie C, 94'60; B, 94'45; A, 94'60.

102'10; Octubre, un año: series A y B, 100'85. Banco Hipotecario: Cédulas 5 por 100...

Obligaciones M. Z. A.: primera hipoteca, 3 por 100, 281'50; serie G, 6 por 100...

Moneda extranjera Madrid: Francos, 38'85; libras esterlinas, 33'61; dólares, 7'85; li-ras, 33'40.

Barcelona: Francos, 38'75; belgas, 34'75; suizos, 136'50; libras esterlinas, 33'62; dólares, 7'89'1/2.

CLINICA DENTAL FERNANDO PIQUER AGUILAR DENTISTA RIBERA, 8, 2º VALENCIA

Servicio meteorológico de Levante

3 de Enero. Categoría: N. M. (Entre Norte y Marítima).

Continúa la propagación de la zona de bajas presiones por el Mediterráneo superior...

Temperaturas extremas regionales: Alicante, 18 y 6 grados; Teruel, 8 y 1.

Estación meteorológica.—Universidad de Valencia. Observaciones del día 3 de Enero de 1924:

Presión barométrica corregida: a las ocho, 764'0; a las 18, 762'9.

Temperatura máxima al sol: a las 18, 21'6; ídem máxima a la sombra: a las 18, 19'4; ídem mínima a la sombra: a las ocho, 6'8.

Humedad relativa: a las ocho, 84; a las 18, 80. Dirección del viento: a las ocho, ONO; a las 18, ENE.

Judiciales

AUDIENCIA

En la sección primera se han celebrado dos juicios orales: uno, contra Justa Jarque Esparza...

En esta sección se ha suspendido un juicio contra Manuel Vilada...

En la Sala de lo Civil han informado los letrados don Arturo Roig y don Manuel Dualde...

La Junta de gobierno y el Clavario director invitan por nuestro conducto a los generosos donantes...

La fiesta de Reyes

En los Niños de San Vicente El celoso Clavario Director de los Niños de San Vicente...

huérfanos que tiene bajo su dirección, quiere y desea que los Santos Reyes, en su próxima festividad...

Donativos recibidos ayer: Señores Hijos de Luis Amador, 10 pesetas...

Se admiten donativos hasta mañana. La Junta de gobierno y el Clavario director invitan por nuestro conducto a los generosos donantes...

Se admiten donativos hasta mañana. La Junta de gobierno y el Clavario director invitan por nuestro conducto a los generosos donantes...

Se admiten donativos hasta mañana. La Junta de gobierno y el Clavario director invitan por nuestro conducto a los generosos donantes...

Se admiten donativos hasta mañana. La Junta de gobierno y el Clavario director invitan por nuestro conducto a los generosos donantes...

Medias, Calcetines, Pantalones, Camisetas, a precios muy baratos. Al detall en la fábrica Algarra y Sagrado, Adresadors, 2, ENTRESUELO (esquina Gracia) RETALES Almacenes EL CID 10, Plaza Emilio Castelar, 10 IMPORTANTISIMA PARTIDA :: MUY CONVENIENTES

Calzados MANCEBO Nuestros modelos son los últimos. Nuestras clases las más finas. Nuestros precios los más económicos. Calzados ingleses Calzados MANCEBO ESPECIAL y Bally PARA SEÑORAS San Vicente, 9 y 11 Gran surtido Valencia

Linea Pinillos Servicio a Antillas y Estados Unidos VIAJE RAPIDO Y DE GRAN LUJO El magnífico vapor INFANTA ISABEL saldrá de este puerto el día 11 del corriente...

Fábrica a vapor de velas de cera y bujías Tormo, Espi y Comp. Nuestra elaboración nos permite asegurar una regularidad matemática en su consumo...

Vapores fruteros Servicio especial semanal para todos los destinos del Reino Unido y Continente, desde los puertos de Castellón, Burriana, Valencia, Gandía y Cartagena. Consignatario: Enrique Gimeno, Colón, 13 Valencia

Paludismo Almorranas Blenorragia LA CURIOSIDAD DE LOS DISCOS ANTIPALUDICOS VALENTIN PALACIOS...

¿En qué se parecen unos zapatos con suelas y tacones PHILLIPS, a un gato? En que pisan suave, andan ágiles, no resbalan y... ¡tienen siete vidas!

AVISO A LAS SEÑORAS ENTRESUELOS DE SAN MARTIN Saldos recibidos: Trajes señora, estilo inglés, a 10 ptas. Gran ocasión: colecciones hilo para cañonigo...

ENTRESUELOS DE SAN MARTIN Calle de San Martín, 5, entresuelo, por la farmacia, calle de San Vicente, junto al afilador. 119 piezas...!

SEIS vasos para agua, SEIS para vino, SEIS para licor y UN jarro de regalo. Todo por 750 pesetas. En casa Vicent, Flasadors, 13, y viuda de Ramón Vicent, Bajada de San Francisco.

Venta de fincas Vendo pisos y plantas bajas, en las calles de la Paz, Jerusalén y Quevedo. Planta baja y primer piso, por 11.000 pesetas. Varios pisos de 5.000 y 6.000 pesetas...

Banco Hipotecario de España Delegación en Valencia Préstamos al 5 1/2 por 100, hipotecarios, amortizables de cinco a cincuenta años...

Compañía Trasmediterránea Servicio fijo rápido semanal Mediterráneo-Cantábrico Salidas todos los sábados, para Almería, Melilla, Ceuta, Sevilla, Cádiz, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Gijón, Santander y Bilbao...

Servicio fijo bisemanal con Baleares con salidas de Valencia todos los miércoles a las 20 horas, para Ibiza, y los jueves a las 18 horas, para Palma y Mahón...

Servicio fijo bisemanal para Barcelona con salidas de Valencia todos los miércoles y sábados a las 18 horas. Admitiendo carga y pasaje.

Servicio fijo para los puertos del Mediterráneo, Costa Norte de Africa y Canarias con salidas de Valencia los días 2 y 17 de cada mes. Admitiendo carga y pasaje.

Lineas para Francia, Inglaterra e Italia Servicios rápidos con salidas semanales. Admitiendo carga y pasaje.

Para informes: Representación de la Compañía en Valencia. Grao, Muelle de Poniente, A. Teléfono número 3.068.

Cristalería Moderna Cristales planos de todas clases y tamaños Baldosas de cristal para pisos y baldosines para claraboyas VICENTE GIRONES

CAMAS DE HIERRO DARAS Fabrica las mejores, las más higiénicas y las vendidas más baratas que nadie en su fábrica y despacho: Calle de las Almas, 10, Valencia

Rob. M. Sloman jr., de Hamburgo Servicio regular de vapores para Hamburgo Para Hamburgo El vapor KAREN, cargará en Valencia el 3 y 4 de Enero...

LA ELECTRICA LAMPARAS OSRAM Y WOTAN A 1'40 POR DOCENAS Hilo linea a 10 céntimos: Otros materiales a precios baratísimos Calle de los Derechos, núm. 23

Se vende vitrina, de dos metros alta, dos ochenta larga, ochenta centímetros ancha, completamente nueva...

Buena pensión para estudiantes, encontrarán en casa moderna, con cuarto de baño, water, etcétera. Ciscar, 49, 3.ª pl.

Tinta negra La más negra, 250 pl. litro, sin casco. Librería de Real. Correjería, 20.

Colegios Vendemos lote 3 máquinas escribir por 700 ptas., entre ellas una visible, todas garantizadas...

Gratis se ofrece a los pobres el doctor Iborra, especialista en enfermedades del pecho. Consulta especial, de 11 a 1, y consulta gratis, de 4 a 6. P. y M. Gall, chaflán Gran Via.

Se alquila y se venden sillitas, mesas y veladores para café. También se venden y reforman estanterías, mostradores y toda clase de enseres para establecimientos. Hay bonas barritas, escarpates, calceteros, tapaderas de metal, puercas cristales, zoculinas, mostradores de marmol, piletas y otros muchos efectos. Torno, 48, Valencia.

Venta de fincas Vendo pisos en las calles de Sancho Berón, Francisco Semper y otras; casas en todos los distritos de la capital y una casa frente a los cuarteles de Paterna.

Máquina de coser Vendo una secretar, bobina central, marca Singer, la cual al encerrarla queda convertida en elegante mueble, y otra con tablero usual, las dos como nuevas. Calle Nava, 14, baja.

A los calvos Ricart, Peluquero de París, especialista en la confección de PELUCAS y biselóns para caballero; lo más perfecto; no se conoce que lleven postizo. Peluquería Francesa, plaza de Cajeros, núm. 8.

Piedras Alier legítimas y las mejores que se fabrican, así como la mejor para fabricar, así como la mejor para fabricar, así como la mejor para fabricar...

Se traspasa un establecimiento muy cómodo y bien acreditado, por poder atenderlo su dueño. R. de Pie de la Cruz, 14, bajo.

Noticias del Extranjero

Otro Monte-Carlo

París.—Según un despacho de Atenas, un Sindicato francés ha hecho una proposición al Gobierno griego para transformar el palacio del ex kaiser en Corfú en un segundo Monte-Carlo.

Se daría a Grecia una gran parte de los beneficios y se le ha prometido procurar socorros para los millares de refugiados que regresan del Asia Menor.

Antes de tomar una decisión se pedirá el parecer a Venizelos.

El London Hospital

Londres.—Se han realizado determinados esfuerzos durante las últimas semanas en el London Hospital para recoger sumas que alcanzarán a 80.000 libras esterlinas, que un amigo anónimo del hospital prometió doblar si la suma señalada era recogida antes de 1924. Los esfuerzos de las autoridades del hospital se han visto recompensados. Todos los sectores del público han contribuido en cantidades que oscilan entre pocos chelines y mil libras.

Se alcanza la suma de 80.000 libras. Así se ha asegurado al hospital una nueva temporada de prosperidad.

Una hipótesis sobre el fin del "Dixmude"

Tolón.—El teniente de navío Stapper, comandante del dirigible "Méditerranée", ha hecho acerca de la pérdida del "Dixmude" las declaraciones siguientes:

«No ha llegado todavía el momento de hablar de las responsabilidades del acontecimiento que ha llenado de luto a la aeronáutica y la marina del país. Hay que esperar para hablar de ello. Amamos nuestro oficio y tenemos fe en el instrumento que nos está confiado. La fatalidad es un factor, pero en el cual no pensamos. No puede decirse nada hasta el día en que se haya hallado algo del desdichado "Dixmude". Sin embargo, se va precisando la hipótesis de un accidente brutal. Es muy posible que el globo fuera cogido entre dos nubes durante una tormenta, y herido por un rayo, lo que determinó su pérdida. Debí de producirse un fenómeno físico, resultante de una diferencia de potencial, que determinar la catástrofe.»

El invierno en Italia

Roma.—El frío es excepcional en toda Italia, y es muy general también el mal tiempo. En Roma ha caído de nuevo una ligera nevada. En Florencia ha descendido el termómetro a cinco grados bajo cero. Las nevadas han sido abundantisimas en todo el Norte de Italia, haciendo la nieve difíciles todas las comunicaciones transalpinas. Con frecuencia se producen grandes avalanchas, sobre todo en los valles altos de los Alpes marítimos, donde han sido arrasadas por dichas avalanchas bastantes casas, sin que por fortuna hayan causado desgracias personales. En el valle de Cadore ha marcado el termómetro 23 grados bajo cero.

Los comunistas rusos

Londres.—El corresponsal del "Times" en Riga telegrafía que las luchas en el seno del partido comunista, que últimamente parecían haberse amortiguado, se han renovado con más encono que nunca.

Noticias de Moscú indican que el grupo central decidió que si Trotsky acepta incondicionalmente sus puntos de vista referentes a la formación de grupos internos, le abandonarían.

Sin embargo, no se considera probable que esto traiga inmediatas complicaciones.

Trotsky ha replicado en la Prensa, exponiendo su posición.

Al mismo tiempo que salía la réplica oficial, el "Troyda" en sus artículos da a entender claramente que el Comité central tolera sólo temporalmente a los principales causantes de las discusiones en el seno del partido, incluyendo a Trotsky y Preobrazensky.

Dice que si no reforman su política serán descartados en cuanto llegue el momento oportuno.

Se acusa a Trotsky de seguir una política contra Lenin y de sembrar maliciosamente la disensión, en favor de sus propios propósitos.

Recepción diplomática

Berlín.—El presidente de la república ha recibido a los miembros del Cuerpo diplomático acreditado en Berlín, con motivo de la fiesta de Año Nuevo.

El Nuncio Pacelli, decano del Cuerpo diplomático, ha pronunciado un discurso manifestando la más viva simpatía para determinadas clases del pueblo alemán, las cuales con frecuencia carecen hasta de los artículos de primera necesidad.

Acerca de esto ha dado el Nuncio las gracias a los que con sus donativos tratan de aminorar la miseria de la población alemana, acabando por expresar el deseo de que todas las naciones quieran hacerse fuertes en la razón que tiene por base la justicia y la caridad.

El presidente Ebert ha dado las gracias al Nuncio de la Santa Sede por los deseos que acababa de expresar y ha hecho constar con la más viva satisfacción que amplios sectores de las naciones extranjeras han sabido acordarse de la miseria alemana y prestar al sufrido pueblo alemán el necesario socorro.

Un cañón de gran alcance

Washington.—Los peritos del ejército norteamericano han perfeccionado un nuevo cañón de catorce pulgadas, capaz para lanzar un proyectil de 750 kilos a una distancia de unos 35 kilómetros.

El nuevo cañón puede ser montado en cureñas móviles, para ser transportado por las vías férreas normales.

Los dirigibles perdidos por Francia

París.—Desde el año 1901 Francia ha perdido ocho dirigibles, que son los siguientes:

1901.—El dirigible de Santos Dumont cae sobre un tejado.

1902.—El 12 de Mayo, el "Pax",

de Severo, cae, muriendo éste y su compañero Sacher.

12 de Octubre de 1902.—Cae el "Bradski". Dos muertos.

30 de Noviembre de 1907.—Desaparece el "Patrie". Ninguna víctima.

25 de Septiembre de 1909.—El "Republique", al regresar de unas maniobras, es destruido. Cuatro muertos.

1905.—El "Alsace" es destruido en Verdún.

Abril de 1916.—Un dirigible que se dirigía a Bizerta fué derribado. Pereció toda la tripulación.

21 de Diciembre de 1923.—Catástrofe del "Dixmude".

La política europea

Londres.—El redactor diplomático del "Daily News" dice que el rasgo característico más lamentable del nuevo acuerdo entre Francia y la Pequeña Entente es un paso hacia la división de Europa en dos bandos. Esto es un hecho totalmente en desacuerdo con la política y la esperanza de la Gran Bretaña. Añade dicho redactor que este acuerdo ha suscitado las sospechas de Italia, y que su nueva alianza con España podría servir de núcleo a un grupo de Estados en oposición con el dirigido por Francia. Bulgaria, Hungría y probablemente Rumania, serían miembros de esta nueva combinación.

Judíos a América

Londres.—Comunican de Halifax (Nueva Escocia), que 256 refugiados rusos judíos que han permanecido dos años en Rumania llegaron al Canadá.

Forman la vanguardia de unos 6.000 que han sido llamados al Canadá y Estados Unidos bajo los auspicios de las Sociedades judaicas de beneficencia.

OLYMPIA

Lunes, 7
: Enero :

El hijo de la parroquia

Según la célebre novela de Carlos Dickens

: EXITO :

CINE Moderno

Hoy, programa kilométrico, hoy: El gran éxito en cuatro partes, producción italiana, interpretada por la Fornarelli.

El castillo del diablo

ESTRENO de la extraordinaria película de 3.000 metros, en cinco partes.

Noche de Carnaval

Sensacional argumento de aventuras, con artísticas fotografías, gran presentación y las grandiosas fiestas del Carnaval de Niza, interpretado por la hermosa Natalia Kowanko

Completará la graciosa cómica, Nicomedes, invitado

Lunes, a petición del público:

La tumba india

El mayor éxito de la última temporada.

De interés

La platería de la calle de Carniceros, 25, entresuelo, se ha trasladado al 2 de la misma calle, esquina a Santa Teresa, 1, y comunica a su numerosa clientela y al público en general, que sigue vendiendo a los precios baratísimos que tanta fama le han dado y que dispone de un inmenso surtido en todos los géneros, en especialidad, monederos de plata.

Por su calidad emplean los fumadores inteligentes

O'15

en un librito o estuche de papel



O'10

en un estuche de



El que prueba estas marcas se convence de que son de un fumar agradable y de un buen arder.

El análisis de su composición demuestra la pureza de sus componentes; lo mismo la nivea blancura de su ceniza, quemando una hojita suelta.

Teatro Princesa

Hoy viernes, 4 Enero 1924. Sesión continua de 5'30 tarde a 12'30 noche.

PROGRAMA KILOMETRICO
Semana ilustrada número 49
El Gato Montés
(2 partes, por Texas Guinan.)
Estreno de la película en 4 partes, de asuntos policíacos.

Amor sacrificado
La película cómica en una parte, SEFF, BOTONES

El próximo domingo, 6 de los corrientes, festividad de los Santos Reyes, gran matiné infantil, con tres grandes regalos.

LIRICO

Sesión única desde las cuatro y media tarde.

La pista del perro
Drama americano en dos partes.
Actualidades Gaumont
Crónica gráfica de sucesos, ESTRENO de

El vengador

Intenso drama en cinco partes, en el que crea un interesante tipo de eminente actor japonés

SESSUE HAYAKAWA
GRAN EXITO de

ILONA

Una extraordinaria novela de amor y de dolor, en cuatro partes, de interés excepcional y de bellísimas fotografías, en la que hace una estupenda creación la famosa

LYA POUTTI
EXITO COMICO:
de La calle de los sustos
Graciosa película

Espectáculos

Principal.—Compañía Caballé.—A las 9'45: Benamor.

Princesa.—De 5'30 a 12'30: Cine.

Apolo.—Compañía Velasco.—A las 10: La real gana y La leyenda del beso.

Eslava.—A las 6 y 9'45: Curruto de la Cruz.

Olympia.—A las 4'30 y 9: Cine.

Lirico.—Sesión única de cine de 4'30 a 12: Gran Teatro.—De 4'30 a 12'30: Cine.

Regües.—A las 5'30 y 9'45: Grandes funciones por la gran compañía internacional de circo.

Salón Novedades.—Cine y dos actos en valenciano.—A las 6'30, 9'30 y 11'30.

Moderno.—Sesión de cine de 4'30 a 12'30.

Sorolla.—Sesión de cine de 4'30 a 12'30.

El Cid.—Sesión de cine de 4'30 a 12'30.

Ideal (Ruzafa).—Cine de 4 a 12'30.

EDITORIAL DEL DIARIO DE VALENCIA
Trinquete de Caballeros, 14
Se hacen toda clase de trabajos de imprenta
Precios económicos.

BARCELONA

Regreso del general Barrera y libertad de los ex concejales

Ha regresado el capitán general señor Barrera, siendo recibido en la estación por las autoridades y comisiones de los cuerpos de la guarnición, así como por una representación de los Somatenes.

Se ha encargado nuevamente del mando, conferenciando con los generales Losada y López Ochoa.

Preguntado si había traído instrucciones del Directorio para las cuestiones de Cataluña, contestó que todo se arreglaría.

Después llamó al juez permanente de causas de esta Capitanía, señor Fernández Valdés, revisando los sumarios incoados contra los ex concejales de Barcelona.

Después decretó la libertad provisional, sin fianza, de todos los ex concejales encarcelados, no sólo de Barcelona, sino también de la región, telegrafando a los gobernadores militares respectivos, para que fueran puestos en libertad los encarcelados.

Los ex concejales de Barcelona salieron inmediatamente de la cárcel, comiendo hoy ya con sus familias.

El rasgo del general Barrera ha sido muy elogiado.

Se le ha pedido la libertad de la Junta del Centre de Dependents del Comerç, procesada por la proposición de Cataluña-nación.

Primo de Rivera

El martes llegará a Barcelona el general Primo de Rivera, con objeto de pasar el día de su cumpleaños con su familia.

Dará una conferencia en la sala Mozart a la Junta de Damas.

La conferencia versará acerca del siguiente tema: «La mujer en la guerra».

Detención

Ha sido detenido Agustín Alaba, quien se ha confesado autor del asesinato de Teresa Colás, en Dos Rius, y del guarda Manuel Más.

También se ha confesado autor de varios robos.

Una denuncia

Se ha denunciado al gobernador, que un individuo llamado Alejandro Jimeno, tenía alquilado un piso en la calle de Mediodía, 3, pagando 250 pesetas mensuales de alquiler, y él lo tiene realquilado por habitaciones, obteniendo por las mismas un alquiler de 1.148 pesetas mensuales.

En vista de tal abuso, el gobernador le ha impuesto 500 pesetas de multa y le ha obligado a rebajar la tercera parte del precio de alquiler que cobra a los inquilinos.

A Ocaña

Ha salido en conducción para el penal de Ocaña, donde extinguirá condena de cuatro años, cuatro meses y dos días de prisión, Amadeo San Martín, condenado por disparo y lesiones a un agente de la autoridad, y hoy procesado por el asalto a la casa Salisachs.

Fué condenado por la Audiencia de Sevilla, y el hecho ocurrió en un mitin en que hablaba el señor Lerroux.

Los libertados

Han sido puestos en libertad todos los ex concejales que estaban presos por la cuestión del plebiscito del Centro de Dependientes de Comercio, excepto el señor Barcey.

También sigue en la cárcel la Junta directiva de dicho Centro. Los libertados por esta causa son treinta.

Antes de ser puestos en libertad estuvieron a visitales en la cárcel el señor Erias Deves y varios ex diputados a Cortes.

No obstante, el juez señor Fernández Valdés continuará el procedimiento.

También se dice que mañana declararán ante el juez permanente el ex ministro don Francisco Cambó y el presidente de la Liga Regionalista don Raimundo de Abadal.

De Lérida comunican que han sido puestos en libertad todos los detenidos por haber suscrito o apoyado la proposición del Centro de Dependientes de Comercio.

Entre los libertados figura el consejero de la Mancomunidad don Ramón Sol Mestre, a quien esperaban a la salida de la cárcel muchos amigos.

Exhorto

El juez de la Lonja ha recibido un exhorto del juez especial de Gijón, que instruye sumario por el asalto a la Sucursal del Banco de España, para que se tome declaración a siete testigos que se encuentran en los hoteles de Barcelona.

También se piden antecedentes sobre la conducta de Rafael Torres Escartín, procesado por dicho asalto.

El paquete postal

El Directorio ha contestado a la Federación Patronal de Palma de Mallorca, que no piensa suprimir el paquete postal, y sí solamente reorganizar dicho servicio.

Por vender cocaína

Ha sido detenido el dueño de un bar de la calle de Mediodía, por vender cocaína.

Con éste son cuatro los sumarios que se siguen por venta de sustancias tóxicas.

El proceso contra el señor Maciá

El «Boletín Oficial» publica una requisitoria del juez permanente de esta Capitanía general, para que se presente ante él a declarar en el proceso que se sigue por rebelión, ultrajes a la Patria e insultos al Ejército, a don Francisco Maciá Pedreny.

Serrano Clavero a Requena

Mañana, en el tren de las nueve de la mañana, marchará a Requena el ilustre hijo de aquella ciudad Serrano Clavero, en donde se le prepara un gran recibimiento y varios agasajos.

El capitán general ha ofrecido al ilustre periodista marchar también a Requena para asistir a la entrega al Ayuntamiento de la bandera que por indicaciones del señor Serrano Clavero ha regalado don Alfonso a la ciudad de Requena.

El programa de los festejos que en honor de su hijo predilecto ha organizado el Ayuntamiento de Requena, es el siguiente:

El sábado saldrá a la estación a recibir al señor Serrano Clavero el Ayuntamiento y demás autoridades, la Sociedad del Arte, amigos y numerosos ciudadanos que esperan ansiosos la llegada del poeta, acompañados por una banda de música, trasladándose seguidamente a la Casa Consistorial.

Entrega oficial de la bandera en el pabellón de la tómbola, desde donde dirigirá la palabra a sus paisanos.

Bendición de la bandera en la parroquia del Salvador, siendo la madrina doña Remedios Monsalve, y el señor Serrano Clavero, el padrino.

Banquete en el café Colache (antes Sosa) y en el local de la Sociedad del Arte.

Luego se despedirá al capitán general, que regresará a Valencia.

El domingo, a las once de la mañana, se descubrirá la lápida que ha de variar la calle de Río Grande por la del ilustre vate.

Por la noche se celebrará una velada, en la que tomará parte lo más selecto de la ciudad.

Diario de Valencia

se halla a la venta en las siguientes poblaciones:

MADRID: Kiosco de «El Debate», calle de Alcalá (frente a las Calatravas)

BARCELONA: Kiosco Antiguo Barcelonés, Rambla Canaletas (frente al hotel Continental) Sociedad general de Librería

ZARAGOZA: Fomento Literario Aragonés Kioscos números 1 y 4, instalados en el Paseo de la Independencia

ALICANTE: Plaza Isabel II (kiosco)

BUENOS AIRES (Argentina) Rimbau y Gorosábel, Bernardo de Irigoyen, 565

Campo del Levante F. C.

Grandes partidos de foot-ball para el domingo 6 y lunes 7, a las 3 de la tarde, entre los equipos

CENTRE ESPORTS MANRESA

(Vencedor del Atlètic de Sabadell)

LEVANTE F. C.

(Primeros equipos)

Precios indicados en taquilla. Localidades podrán adquirirse sin recargo en el domicilio de dicha sociedad, Libertad, 77, Cabanal.

Stadium Campo de deportes del Gimnástico F. C.
Sábado y domingo 5 y 6 de Enero, a las 3 y 6 de la tarde

Szombathelyi
Finalista de HUNGRÍA y vencedor varias veces del M. T. K. y del U. T. E. CONTRA

Gimnástico F. C. de Valencia
Primer lugar del campeonato regional
PRECIOS: Sombra, preferencia con asiento, 3'50; general con asiento, 2'50; Sol, general con asiento, 2.

Teatro Principal
Hoy viernes. A las 1'45 noche:

BENAMOR

El mayor de los éxitos
TOURNE CABALLE

Juguetes para Reyes
Inmenso surtido a precios de almacén
Más baratos que nadie
Gracia, 44 (detrás de Olympia) Casa MONTER

Diario de Valencia

El general Elio y su tiempo
Per don Luis Maginat Albers
442 páginas. Numerosos grabados
4 pesetas

AL CERRAR Madrid

Cierre de la Bolsa

Madrid, 3.

4 por 100 interior.	70 87
4 por 100 interior fin mes.	69 90
5 por 100 amortizable.	94 50
4 por 100 amortizable.	87 20
Banco de España.	569 00
Tabacaleras.	243 50
4 por 100 exterior.	38 75
Francos.	38 85
Libras.	33 61
Marcos (el millón)	00 00

La "Gaceta" de mañana

La "Gaceta" publica un decreto concediendo a los practicantes de la Armada, para los efectos del retiro, abono de dos años por razón de estudios cuando hayan cumplido veinte de servicios efectivos.

Otro derogando decretos de 28 de Agosto último referentes a la circulación de mercancías.

Otro proponiendo para la Canonja vacante de Urgel a don Víctor Pérez Valverde, Canónigo de Ceuta.

Otro concediendo transferencia de crédito de 11.000 pesetas por los gastos que origine la participación de España en la primera Feria-Muestrario Internacional de la Habana.

Real orden declarando cesantes y separados del cuerpo de Hacienda pública el oficial de la Caja de Depósitos de Murcia don Manuel Zaia Altalahoja y los porteros Joaquín Nicolás y Gaspar Vázquez.

Otro amortizando una plaza de profesora numeraria del Real Conservatorio de Madrid.

Otro amortizando una plaza de ingeniero jefe de primera clase de Montes.

Idem otra de ingeniero de segunda clase y un oficial de primera clase de la Dirección de Estadística.

Despachando

El marqués de Estella despachó con don Alfonso, sin hacer manifestaciones a los periodistas.

El Sindicato católico de ferroviarios y los Tribunales ferroviarios

Una comisión del Sindicato Católico de Ferroviosarios estuvo en la Presidencia para entregar al marqués de Estella una exposición haciendo algunas observaciones al real decreto de 23 de Diciembre relativo a la constitución de los tribunales de trabajo ferroviario.

Los católicos impugnan la fórmula que se propone para la elección de dichos tribunales, por suponer un olvido de dejarles sin representación, y piden, como organismo obrero legalmente constituido, la representación que les corresponda en los tribunales que se creen.

El Comité directivo ha anunciado a las secciones que forman el Sindicato las gestiones que realiza.

Los comisionados se entrevistaron con el general señor Mayendia, con quien cambiaron impresiones, saliendo muy bien impresionados y complacidos.

Después los comisionados estuvieron en el Ministerio de Fomento, hablando con el general señor Vives y señores Avila y Sesma, exponiéndoles, además del asunto anterior, deseos de que se dé pronta solución a las reclamaciones que ha formulado el Sindicato de ferroviarios vascos.

Visitas al presidente

En el Ministerio de la Guerra recibió a primera hora de la tarde el general señor Primo de Rivera las visitas del barón de Río Tost y conde de Cácer.

Después el marqués de Estella despachó con algunos encargados de Ministerios, permaneciendo trabajando en su despacho de Guerra hasta las seis menos veinte minutos, hora en que se trasladó a la Presidencia.

Dijo a los periodistas que no ocurría novedad y que iba a reunir al Directorio, firmándose algunos asuntos.

A las seis quedaron todos reunidos, presidiendo el marqués de Estella.

Este recibió en el Ministerio de la Guerra, a última hora de la tarde, a los generales señores Muslera, Ardanz, Saliquet, Vifé, Jordana y Heredia, al coronel señor Laiglesia, doctor Izquierdo y subsecretario de Gracia y Justicia.

La reunión del Directorio

A las nueve y media terminó la reunión del Directorio.

Los vocales del Directorio manifestaron que el Consejo había sido puramente administrativo.

Después de la reunión estuvo con el marqués de Estella el director general de Correos y Telégrafos, hablándole del proyecto aéreo y de otras mejoras para cuando haya crédito.

Luégo cambió impresiones con el presidente el señor Martínez Anido.

El marqués de Estella despachó con los subsecretarios de Hacienda y Estado.

Noticias oficiales de Africa

Zona oriental.—El jefe de la posición de Tayudaix comunica que esta madrugada fué agredido el soldado de Alcántara Magin Cuelle Villaplana por unos moros, que intentaron penetrar en la posición, produciéndole al repeler la agresión una herida de arma de fuego y otra de arma blanca.

El herido ha fallecido a las siete de hoy.

Como se cree que los moros que tienen establecida una cantina en esta posición son cómplices del hecho, se ha ordenado su detención.

Ayer fueron descubiertos en un barranco inmediato a la posición y casa fortificada, unos moros con armas y ganado, intimándoseles a la rendición, lo que hicieron desde luego, habiéndose cogido a los detenidos, que son cuatro, dos fusiles, municiones, armas blancas y metálico, además de cuarenta cabezas de ganado. Resultaron ser enemigos de la cabila de Beni Tuzin.

En la mañana de hoy la aviación ha bombardeado, en el valle de Sasmir, el lugar indicado por la oficina de Intervención, arrojándose setenta bombas, observando por aquellos lugares grupos más numerosos que de ordinario.

En la zona occidental, sin novedad.

Partido de fútbol

Ante regular concurrencia se ha celebrado esta tarde en el campo del Razing el anunciado partido entre el Victoria Plezen y el Athlé de Madrid.

Este, no atribuyendo gran importancia al encuentro, no alineó más que a tres jugadores de su primer equipo.

El del Victoria no ha tenido dificultad alguna para dominar. Sin embargo, han abusado en ocasiones del juego sucio.

Por otra parte, el árbitro Xuda, perteneciente al equipo austriaco, no ha sabido observar la debida imparcialidad, dando lugar a protestas de los espectadores.

Hacia la mitad del segundo tiempo, la indignación de éstos ha llegado al colmo, saltando en gran número al campo de juego.

El árbitro extranjero ha tenido que saltar el pito, siendo sustituido por Sama.

Con estos incidentes y contrariedades, el partido ha tenido escaso lucimiento y hasta ha llegado a aburrir.

El Victoria marcó cinco goals por uno el Athlé, éste último a consecuencia de un penalty.

Noticias de Melilla

Melilla.—En los poblados y campamentos se ha festejado mucho la entrada de Año nuevo.

En el teatro, al dar las doce, se interrumpió la representación, tocando la Marcha real, vitoreándose a España.

—En la posición de Sanpere, un centinela vió acercarse a un indígena, contra quien disparó, matándole.

Se vió que llevaba cortafío para cortar la alambrada.

El teniente coronel señor Jiménez Castellanos le felicitó, entregándole un premio en metálico.

—Se ha detenido a varios moros como autores de la agresión al sargento de Regulares de Nador.

—Ha marchado a la península el coronel de Caballería señor marqués de Martorell.

—En el cajetín cercano a Tazarrut se han vuelto a formar concentraciones enemigas, que fueron cañoneadas desde la posición.

—A propuesta del coronel señor Salcedo, la Corporación municipal ha acordado abonar los derechos y regalar las insignias de cruces de Mérito militar a los periodistas melillenses condecorados.

—Procedente de Dar Drius ha llegado a la plaza el coronel señor Noya.

—Grupos enemigos hicieron acto de presencia en las lomas de Imalaten, siendo dispersados.

—Ha quedado resuelta por medio de acta la cuestión pendiente entre un alférez de Regulares y el periodista Juan Berenguer.

—Durante los pasados días, los soldados del Tercio en Tizi Aza colocaban en las aspilleras pavos y gallinas, que eran troteadas por los moros.

En la noche de Pascua, el cantinero de dicha posición leía una novela alumbrándose con una vela que le arrebataron de un tiro.

Repatriados

Sevilla.—Esta mañana llegaron la tercera y cuarta compañía del regimiento de Infantería de Soria, procedentes de Larache.

La mayor parte de los jefes y oficiales son sevillanos.

Componen la expedición 350 hombres.

En Larache queda de guarnición la primera compañía, y el día 6 regresará a Sevilla la segunda compañía.

Por lo intempestivo de la hora de llegada acudió escaso público a la estación.

El infante don Carlos envió un

saludo a los expedicionarios por conducto de su ayudante, el cual visitó esta mañana al coronel del regimiento.

Emigrantes

Almería.—El trasatlántico «Delphin» ha salido con 198 emigrantes que marchan a la república Argentina.

Obrero condecorado

Ferrol.—En la Comandancia de Marina se ha celebrado el acto de imponer la medalla de Salvamento de Naufragos al obrero Félix García Vera, que trabajando en el arsenal de la Constructora Naval en el mes de Junio, salvó la vida a Eleuterio Vela y otros obreros.

Asistieron al acto las autoridades de Marina y representaciones obreras.

Hallazgo de folletos anarquistas

Bilbao.—La brigada de servicios especiales creada por Maqueda y dirigida por el inspector Inestrella, ha registrado en Sestao la casa de Mariano García Pascual, que vivía con su esposa, Benita Cayuela, y su hijo Augusto.

La policía ha encontrado gran cantidad de folletos anarquistas y artículos dedicados a Benita Cayuela por un tal Gastón Derval.

Los esposos han sido traídos a Bilbao.

Se acusa también al matrimonio de hospedar frecuentemente en su domicilio a elementos peligrosos.

Fútbol

Santander.—Se ha jugado un partido de fútbol entre el Racing Club y el Vassa de Budapest, ganando este último por tres tantos contra uno.

Periodistas en libertad

Pamplona.—Se ha puesto en libertad a cinco redactores de «La Voz de Navarra».

El director y un redactor continúan en la cárcel.

Noticias de Murcia

Murcia.—Con procesión solemne se ha celebrado la llegada del proyecto de monumento al Sagrado Corazón de Jesús.

En la procesión figuraban las imágenes de Nuestra Señora del Carmen, Santa Margarita y Sagrado Corazón, recorriendo triunfalmente las principales calles, que estaban atestadas de público.

En la Catedral, el Padre Solá pronunció una elocuentísima exhortación.

Después desfiló ante el modelo de monumento enorme gentío.

Se ha jugado un partido de fútbol entre los equipos Jupiter, de Barcelona, y Murcia F. C., ganando el primero por tres tantos contra uno.

El Sena, crece e inunda unos barrios

París.—La crecida del Sena es cada vez más alarmante.

Las aguas han empezado a filtrarse por el techo del Metropolitano, temiéndose que cerrará dos estaciones por haberse hundido las techumbres.

El famoso zuaivo de Puente Alma, cuya estatua consultan los parisinos durante las crecidas, está sumergido por las aguas hasta el techo, y las filtraciones del río llegan hasta las cuevas de varios muebles de las calles de Bonaparte, Université y otras.

También comienzan a sentir los efectos de la inundación los sótanos del Ministerio de Negocios extranjeros.

La línea férrea que une la estación de Orsay con Austerlitz ha quedado inundada.

Los daños en esta línea son de gran importancia.

Las aguas inundaron varias calles, evacuándose muchas casas, cuyos habitantes atravesaron momentos críticos.

Varios departamentos han sufrido crecidas importantes, inundando los campos y causando daños enormes.

Gran temporal

Buenos Aires.—Un violentísimo temporal ha causado grandes perjuicios en la agricultura de la región de los Andes.

Movimiento sísmico

Lima.—Se ha dejado sentir nuevamente un movimiento sísmico de gran intensidad en la frontera del Ecuador.

Varios pueblos han quedado destruidos.

La revolución de México

México.—El Gobierno ha facilitado a la Prensa una nota con un telegrama del coronel Méndez, jefe de las tropas regulares, según el cual Figueroa y otros cinco cabecillas rebeldes han sido detenidos al intentar pasar la frontera de los Estados Unidos.

Los sucesos de Honduras

Washington.—Continúan los graves sucesos de Honduras.

Según rumores de la Prensa, el presidente Teodomiro, que pretendía sustituir a González ha sido asesinado al salir de su domicilio.

La escuadra americana ha llegado hoy a Honduras.

La fusión de los conservadores y liberales

Londres.—Los Comités ejecutivos de la Asociación de conservadores y unionistas del City se han pronunciado en favor de la fusión de los conservadores y liberales, bien a base de un Gobierno conservador apoyado con liberales o de un Gobierno liberal apoyado por conservadores, es decir, evitar por todos los medios la posible formación de un Gobierno laborista.

El complot comunista

Lisboa.—A consecuencia de la campaña periodística sobre el complot comunista hispano portugués, ha dimitido el director de Policía.

Aumento de jornada

Düsseldorf.—Los industriales del Rhin y Westfalia han dado órdenes de que la jornada, a partir de hoy, sea de diez horas en todas las fábricas.

La Prensa socialista declara nulo este acuerdo.

La reconciliación de Francia y Alemania

París.—«Le Matin» dice que la más fiel interpretación que puede darse a una de las frases pronunciadas por el presidente M. Millerand al recibir en el día de año nuevo al cuerpo diplomático, que dice: «Parecía permitido saludar la aurora de una reconciliación», es la que nadie impide hoy, la reconciliación de Francia y Alemania cuando Alsacia y Lorena fueron restituidas a Alemania capitulando en el Ruhr.

Esta reconciliación, que se hacía imposible durante cincuenta años, Francia la desea vivamente, porque sabe que la causa de la civilización sólo podrá ganar con ella.

Los esposos han sido traídos a Bilbao.

Se acusa también al matrimonio de hospedar frecuentemente en su domicilio a elementos peligrosos.

Después desfiló ante el modelo de monumento enorme gentío.

Se ha jugado un partido de fútbol entre los equipos Jupiter, de Barcelona, y Murcia F. C., ganando el primero por tres tantos contra uno.

Después desfiló ante el modelo de monumento enorme gentío.

Se ha jugado un partido de fútbol entre los equipos Jupiter, de Barcelona, y Murcia F. C., ganando el primero por tres tantos contra uno.

Después desfiló ante el modelo de monumento enorme gentío.

Se ha jugado un partido de fútbol entre los equipos Jupiter, de Barcelona, y Murcia F. C., ganando el primero por tres tantos contra uno.

Después desfiló ante el modelo de monumento enorme gentío.

Se ha jugado un partido de fútbol entre los equipos Jupiter, de Barcelona, y Murcia F. C., ganando el primero por tres tantos contra uno.

Después desfiló ante el modelo de monumento enorme gentío.

Se ha jugado un partido de fútbol entre los equipos Jupiter, de Barcelona, y Murcia F. C., ganando el primero por tres tantos contra uno.

Después desfiló ante el modelo de monumento enorme gentío.

Se ha jugado un partido de fútbol entre los equipos Jupiter, de Barcelona, y Murcia F. C., ganando el primero por tres tantos contra uno.

Después desfiló ante el modelo de monumento enorme gentío.

Se ha jugado un partido de fútbol entre los equipos Jupiter, de Barcelona, y Murcia F. C., ganando el primero por tres tantos contra uno.

Después desfiló ante el modelo de monumento enorme gentío.

Se ha jugado un partido de fútbol entre los equipos Jupiter, de Barcelona, y Murcia F. C., ganando el primero por tres tantos contra uno.

Después desfiló ante el modelo de monumento enorme gentío.

Se ha jugado un partido de fútbol entre los equipos Jupiter, de Barcelona, y Murcia F. C., ganando el primero por tres tantos contra uno.

Después desfiló ante el modelo de monumento enorme gentío.

Se ha jugado un partido de fútbol entre los equipos Jupiter, de Barcelona, y Murcia F. C., ganando el primero por tres tantos contra uno.

Las peregrinaciones, con objeto de reglamentar la afluencia de personas en Roma.

Se publicará un «Boletín Oficial». —La preparación del Concilio Euménico exigirá mayor tiempo del previsto, hasta el punto de que se cree no será convocado hasta la primavera de 1926.

Declaraciones de un laborista británico

Londres.—William Graham, jefe de los laboristas escoceses, cuyo nombre ha figurado en las listas que se han anticipado sobre el Gobierno a formar el partido laborista, expone en el periódico «Forward» sus puntos de vista, referente a lo que Ramsay Macdonald y sus colegas harían en el caso de que el Ministerio de Baldwin fuera derrotado en este mismo mes.

Condema la proposición favorecida por miembros del partido laborista escocés, de apelar inmediatamente al país. No considera practica esa política, porque unas nuevas elecciones realizadas inmediatamente no darían mayoría a los laboristas. Graham declara que el partido laborista debería intentar el Gobierno al menos por un año. Dice que hay varios asuntos que necesitan su inmediata resolución.

El Gobierno laborista, asistido por los expertos en la política europea, tendría grandes probabilidades de éxito en el arreglo de los asuntos europeos.

El partido laborista aligeraría las cargas que pesan sobre los artículos alimenticios, reduciendo en cambio los gastos inútiles. Hallaría recursos para establecer otros planes, con objeto de combatir la crisis de trabajo y librarse así de la carga que representan actualmente las donaciones. Graham declara que los liberales deberían apoyar esas proposiciones. Aboga también por el aumento de subvenciones a los ancianos y viudas y para la educación, y dice que será gran cosa demostrar al país que los laboristas se muestran efectivos en sus ideas esenciales. Esto daría al partido obrero un cambio de expansión mucho más favorable para solucionar el problema de las mayorías. Según el resultado de las próximas elecciones generales se propondría un nuevo sistema financiero democrático y se nacionalizarían las minas y ferrocarriles.

Movimiento electoral en Alemania

Berlin.—El pasado domingo empezaron los socialistas a preparar la campaña electoral y han publicado en el «Vorwaerts» un Manifiesto electoral firmado por el Comité de la presidencia del partido socialista.

Por otra parte, el diario «Germania», perteneciente al grupo católico del centro, publica un artículo relativo a la táctica electoral que será adoptada probablemente por el Centro Católico. Se desprende de dicho artículo que los partidos burgueses y del Centro se han aliado para las próximas elecciones del Reichstag, con objeto de hacer desaparecer la preponderancia que los partidos socialista y obrerista ejercen en el Parlamento.

El diario «Germania» añade que actualmente el ala derecha del partido católico del Centro se pronuncia abiertamente a favor de la táctica de la Agrupación del Centro Católico, con los demócratas y populistas, a fin de procurar obtener la mayoría para estos partidos, sobre los cuales reposa la existencia del actual Gabinete, presidido por el canceller Marx.

El «Germania» continúa proponiendo como el ideal una gran coalición, pero declara al mismo tiempo, que sería peligroso hacer un frente contra los socialistas responsables del fracaso de la gran coalición cuando el Gobierno de Stresemann.

El Manifiesto de los socialistas se inspira exclusivamente en el estado de cosas creado a causa de la salida de los socialistas del Gobierno.

Es de notar la táctica desplegada por los socialistas tendiendo a captarse votos en las izquierdas. Es de notar también que en el Manifiesto, además de los demócratas del ala izquierda y de los del Centro Católico, se agrupa al ex canceller Wirth en la enumeración de los enemigos del programa socialista.

La actitud que tomarán los demócratas no ha sido todavía decidida; pero sin duda tenderá a la constitución de un bloque burgues contra los socialistas.

Es de notar también el cambio de tono adoptado por los nacionalistas. Los nacionalistas y los pangermanistas preconizan en su programa electoral el establecimiento de una dictadura nacional.

El conde Westarp, jefe de los nacionalistas, en la «Gaceta de la Cruz» se contenta con hacer ver a sus partidarios la necesidad de preparar la lucha sin establecer todavía un programa electoral determinado.

Esta tarde, en la calle de Miguel Servet, el yesero Víctor Gurrea, de 35 años, ha asestado varios hachazos a su mujer, Teresa Vázquez, causándole gravísimas heridas.

El crimen se atribuye a disgustos familiares.

Esta tarde, en la calle de Miguel Servet, el yesero Víctor Gurrea, de 35 años, ha asestado varios hachazos a su mujer, Teresa Vázquez, causándole gravísimas heridas.

El crimen se atribuye a disgustos familiares.

Esta tarde, en la calle de Miguel Servet, el yesero Víctor Gurrea, de 35 años, ha asestado varios hachazos a su mujer, Teresa Vázquez, causándole gravísimas heridas.

El crimen se atribuye a disgustos familiares.

Esta tarde, en la calle de Miguel Servet, el yesero Víctor Gurrea, de 35 años, ha asestado varios hachazos a su mujer, Teresa Vázquez, causándole gravísimas heridas.

El crimen se atribuye a disgustos familiares.

Esta tarde, en la calle de Miguel Servet, el yesero Víctor Gurrea, de 35 años, ha asestado varios hachazos a su mujer, Teresa Vázquez, causándole gravísimas heridas.

El crimen se atribuye a disgustos familiares.

Esta tarde, en la calle de Miguel Servet, el yesero Víctor Gurrea, de 35 años, ha asestado varios hachazos a su mujer, Teresa Vázquez, causándole gravísimas heridas.

El crimen se atribuye a disgustos familiares.

Esta tarde, en la calle de Miguel Servet, el yesero Víctor Gurrea, de 35 años, ha asestado varios hachazos a su mujer, Teresa Vázquez, causándole gravísimas heridas.

El crimen se atribuye a disgustos familiares.

Esta tarde, en la calle de Miguel Servet, el yesero Víctor Gurrea, de 35 años, ha asestado varios hachazos a su mujer, Teresa Vázquez, causándole gravísimas heridas.